

のみ民報

2026年
1月25日付

57-3487 近

蔵

51-

旧辰口フリワーハウスの跡地整備構想(案)

長年、利用が検討されてきた、整備構想案が提案され、パブリックコメントが募集されています。パブリックコメントは2月10日現在2件です。整備構想案は市のホームページに掲載されていますので、ぜひご覧になつて意見を寄せてください。コメント締め切りは、2月20日までです。



市はプロポーザル(総合的に評価し、最も優れた業者を選ぶ)方式を採用する予定。

市が用地・建設代を負担、選定された業者が設計・施工・運営を行う。(指定業者となり市が指定管理料を支払う。指定管理者が倒産する可能性もあるが責任所在が不明)

7つのエリア 集客を狙う。

- ① 観光案内
 - ② 特産品販売
 - ③ 体験型観光
 - ④ 飲食テナント
 - ⑤ チャレンジショップ
 - ⑥ フォーリング
 - ⑦ イベント
- 総面積約 2270坪
完成は令和10年秋ごろとなっています。予算規模が大きいと思われるが、福祉や他の予算が確保できるのか心配がある。

衆議院選挙・結果は共産党の議席を減らしてしまいました。

自民党の圧勝を受けて、高市首相は憲法改定の発議を画策しています。狙いは憲法9条の改悪です。自衛隊を海外で武器をもつて闘う軍隊にする危険な狙いです。戦後80年間日本は憲法9条を持つ国として、一度も戦争に加わりませんでした。そのために、一人の人も戦争で殺さない、殺されない国として、国民は安心して暮らしてこれたのです。憲法が変わればその安心が奪われるのです。
ある人は「そんな大げさな」と言います。本当にそうでしょうか。日本にはミサイル基地がたくさん作られています。そして大方の国はそれを知りません……

